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~S 09.00 (NOVE) HORAS DO DIA 03 DE MARO DE 2022, NO 
PLEN~RIO LUTHGARDS LIMA VERDE SITO, NA AVENIDA JOS~ 
FARES LOPES, S/N, SOB A PRESID~NCIA DO VEREADOR LU[S 
ALVES DE ARA~JO REUNIU-SE A C~MARA MUNICIPAL DE ORS 
EM SESSO PRESENCIAL DO TERCEIRO PERODO LEGISLATIVO DE 
2022. EM SEGUIDA O PRESIDENTE CONVIDOU O EDIL PORFIRIO 
VIANA RODRIGUES JUNIOR PRIMEIRO SECRET~RIO A FAZER A 

6 CHAMADA NOMINAL DOS VEREADORES. APS A CHAMADA 
NOMINAL DOS EDIS PRESENTES, CONST ATOU-SE AS PRESEN<;AS 
DOS SEGUINTES PARES: ANDESON CANDIDO VIEIRA; CESAR 
CAETANO DA SILVA; CLAUDEMIR RODRIGUES VIEIRA; 
FRANCIEUDO BARBOSA NUNES; FRANCISCO SAMUEL 
NASCIMENTO ROM~O; JO~O JOAQUIM DA SILVA FILHO; LUIS 
ALVES DE ARAJO; MANUEL FERNANDO DE SOUSA BELMINO; 
NELCO RODRIGUES C~NDIDO FILHO; PORFIRIO VIANA 
RODRIGUES JUNIOR E VICENTE TEIXEIRA PINTO. HAVENDO 
NU MERO REGIMENT AL DE EDIS PRESENTES, 0 PRESIDENTE 
DECLAROU ABERT A A SESSA 0. EM SEGUI DA, DETERMINOU A 
LEITURA DA ATA DAS SESS~O ANTERIOR, QUE APS FOI 
APROVADA POR UNANIMIDADE. APS, O PRESIDENTE. SAUDOU 
AS PRESEN<;AS DOS BOMBEIROS CIVIS .  PARABENIZOU A 
GEST~O PELA ORDEM DE SERVIO NO DISTRITO DE PALESTINA. 
LOGO APS, SOLICITOU QUE FOSSE FEITA A LEITURA DO 
EXPEDIENTE .  PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N° 010/2022 - 24 
DE FEVEREIRO DE 2022 - AUTOR GOVERNO MUNICIPAL - QUE 
ALTERA ANEXO I DA LEI COMPLEMENT AR 009 /2022 DE 22 DE 
FEVEREIRO 2022 E D~ OUTRAS PROVID~NCIAS. APS, O 
PRESIDENTE ENCAMINHOU AS COMISS~ES. COMISS~O DE 
CONSTITUIC~O E JUSTIA: MANIFESTARAM - SE OS PARECERES 
PELA APROVA~O. O PRESIDENTE COMENTOU QUE ERA 
SOMENTE UMA CORRE~~O NA LEI, N~O HAVIA MUITO O QUE 
DISCUTIR. AGRADECEU A RECEPQ~O DOS VEREADORES 
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CLAUDEMIR E JO~O FILHO NO DISTRITO DE PALESTINA. 0 
RELATOR COMENTOU QUE HAVIAM RECEBIDO UMA VISITA NO 
DISTRITO DE PALESTINA A RESPEITO DO PROGRAMA SINALIZE E 0 

DISTRITO FOI BENEFICIADO EM TR~S RUAS E ERA DE GRANDE 
IMPORT~NCIA PARA O LOCAL E AGRADECEU AO GOVERNO 
MUNICIPAL. COMISS~O DE FINAN~AS E OR~AMENTO: 
MANIFESTARAM - SE OS PARECERES PELA APROVA~O. O 
MEMBRO EXPLANOU QUE SE TRATAVA DE UMA CORRE~O DA 
T ABELA, POR RAZ~O DE UM ERRO DE DESCUIDO DE VERIFICA  

LA, QUE AT~ NOTOU QUE ESTA IA AT~ O 30 MAIS N~O SE 
ATENTOU DE PRECISAR FAZER EMENDA. APS, O PRESIDENTE 
EXPOS O PROJETO A VOTA~O. O EDIL MANUEL FERNANDO 
MANIFESTO - SE PELA APROVAQ~O. COMENTOU QUE HAVIA 
TENTADO SE INFORMAR SOBRE UM CR~DITO ADICIONAL QUE 
HAVIA SIDO APROVADO PARA OS BOMBE IROS E ATE 0 

MOMENTO NAO FORMA CONTEMPLADOS .  A RESPEITO DO 
PROJETO 248/2022 ENTENDE O PAPEL DESTES PROFISSIONAIS 
DENTRO DO MUNMCIPIO, QUE SEMPRE EST~O NA LINHA DE 
FRENTE DAS PATOLOG IAS, QUE MERECIAM UM AUMENTO 
SALARIAL MAIOR. MANIFESTARAM -- SE PELA APROVA~~O OS 
EDIS : ANDESON; CESAR, FRANCIEUDO; FRANCISCO SAMUEL; 
JO~O FILHO; NELCO FILHO; PORFIRIO JUNIOR E VICENTE. APS, 
0 PRESIDENTE DECLAROU QUE O PROJETO EST AV A APROV ADO 
POR UNANIMIDADE .  PROJETO DE LEI N° 248/2022 - 25 DE 
FEVEREIRO DE 2022 - AUTOR GOVERNO MUNICIPAL -  QUE 
CONCEDE REAJUSTE SALARIAL AOS AGENTES COMUNIT~RIOS 
DE SA~DE (ACS) E AGENTES DE COMBATE AS ENDEMIAS (ACE) 
DO MUNICiPIO DE ORS - CE, EM CONSON~NCIA AS 
DETERMINAQ~ES DA LEI MUNICIPAL 96/2012 E D~ OUTRAS 
PROVID~NCIAS. APS, O PRESIDENTE ENCAMINHOU AS 
COMISS~ES. COMISS~O DE CONSTITUIC~O E JUSTICA: 
MANIFESTARAM - SE OS PARECERES PELA APROVA~O. O 
PRESIDENTE COMENTOU QUE TODAS AS CATEGORIAS ERAM 

IMPORTANTES. OS AGENTES DE ENDEMIAS S~O RESPONS~VEIS 
PELA PREVEN~O, ORIENTAM FAM[LIAS, PELO MENOS A 
GRANDE MAIORIA .  P ARABENIZOU A GEST AO PELO 
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PAGAMENTO EM DIAS DOS GARIS. N~O ~ S ELOGIAR, TAMB~M 
TEM QUE SABER COBRAR QUE ~ ALGO QUE ELES FAZEM. 0 
RELATOR COMENTOU QUE ERA UM PROJETO ESCLARECEDOR E 
BEM VINDO. 0 MEMBRO COMENTOU QUE ERA UM PROJETO DE 
F~CIL ENTENDIMENTO, QUE HAVIA ACONTECIDO REUNI~ES E 
N~O TINHA MUITO O QUE DISCUTIR. COMISS~O DE FINAN~AS E 
OR~AMENTO: MANIFESTARAM - SE OS PARECERES PELA 
APROVA~~O. O RELATOR CITOU QUE SABIA DA IMPORT~NCIA 
DESTES PROFISSIONAIS PARA O MUNMCIPIO E ERA MAIS QUE 
JUSTO O REAJUSTE SALARIAL. 0 MEMBRO CITOU QUE HAVIAM 
LEIS MUNICIPAIS QUE GARANTIAM A TODOS OS SERVIDORES 
P~BLICOS EFETIVOS A REPOSIQ~O PELO INPC A PARTIR DO 1 °  DE 
JANEIRO, O QUE A PRINCIP IO N~O EST~O SENDO CUMPRIDAS 
COMO DEVERIAM , COMO COM OS PROF ISS IONA IS DA 
EDUCAQ~O QUE AINDA N~O FORAM AGRACIADOS COM 
NENHUMA REPOSIQO NO ANO. QUE A FUN~~O DOS 
VEREADORES N~O ~ S APROVAR LEIS, COMO TAMB~M 
VERIF ICAR SE ELAS EST AO SEN DO CUMPRIDAS. EST AV AM 
CONVERSANDO COM A GEST~O, ALGUMAS REUNI~ES FORAM 
MARCADAS E DESMARCADAS A RESPEITO DO REAJUSTE 
SALARIAL DOS PROFESSORES. HOUVE TAMB~M COM A GEST~O, 
SINDICATO ,  REPRESENTANTES DOS AGENTES DE ENDEMIAS E D E  
SA~DE SOBRE A REPOSIQ~O DA INFLAQ~O, ENQUANTO O 
GOVERNO FEDERAL NAO MANDA O DINHE IRO RELATIVO AO 
PISO SALARIAL DESTES PROF ISSIONAIS ,  ONDE NAO FO i 
APROVADA A LEI PELO CONGRESSO, MAS AINDA N~O 
CHEGOU A PREFEITURA E ANSIAV A QUE FOSSE DADO PELO 
MENOS O VALOR DO INPC E QUANDO CHEGAREM OS 
RECURSOS DA UNI~O O MUNICiPIO ENVIARA UMA LEI PARA A 
C~MARA SOMENTE PARA FAZER A COMPLEMENTAQ~O DO 
QUE FICOU FALTANDO. ESPERA QUE NA SEMANA SEGUINTE A 
SITUAQ~O DOS PROFESSORES SEJA RESOLVIDA, INFELIZMENTE 

ALGUNS MUNICiPIOS DEFLAGRARAM PARALIZA~ES E GREVES, 
CONTUDO MAIS DE 80 MUNICIPIOS DO CEAR~ J~ APLICARAM 

0 PERCENTUAL DETERMINADO PELO GOVERNO FEDERAL EM LEI, 

FICAVA COMPLICADO O MUNICiPIO N~O CUMPRIR E ESPERA 
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QUE SE RESOLVA DA MELHOR FORMA POSS/VEL. ESTES 
PROFISSIONAIS CONTAM COM O APOIO DA CAMARA DE 
VOTAREM O QUE DEVE SER VOT ADO. 0 PRESIDENTE 
AGRADECEU GEST~O, QUE DURANTE ANOS VIU O EX 
VEREADOR PORFiRIO COBRAR O PAGAMENTO DOS GARIS, QUE 
TRABALHAM INDEPENDENTE DE HOR~RIO, S E M O  EQUIPAMENTO 
E N ~ O  RECEBIAM OS SUBSiDIOS EM DIAS. ATUALMENTE, DEPOIS 
DE TANTAS COBRAN~AS OS PROBLEMAS ESTAVAM AOS 
POUCOS SENDO SOLUCIONADOS. EM SEGUIDA ,  COLOCOU 0 
PROJETO EM VOTAQ~O. O EDIL CESAR MANIFESTOU - SE PELA 
APROVA~~O. PARABENIZOU O DISTRITO DE PALESTINA E A VILA 
CAATINGA QUE IR IAM RECEBER O SINALIZA ,  QUE MELHORAR~ A 
QUALIDADE DE VIDA DE SEUS MORADORES. COBROU DE 
NELSON MARTINS A SINALIZA~~O DA VIA DO ROCHEDO A 
MALHADA VERMELHA ,  CURRAMAL E PALESTINA, QUE SE 
COMPROMETEU EM ENTRAR EM CONTATO COM DETRAN PARA 
PEDIR A DEMARCA~O O MAIS URGENTE POSSiVEL. O EDIL 
FRANCIEUDO MANIFESTOU - SE PELA APROVAQ~O. 
REITERANDO A IMPORT~NCIA DO PROJETO QUE ERA PARA UMA 
CLASSE QUE T INHA UM TRABALHO NA LINHA DE FRENTE EM 
MUITAS SITUA~ES COMPLICADAS QUE O MUNICiPIO 
ENFRENTA E ERA MAIS DO QUE JUSTO O AJUSTE SALARIAL. 0 EDIL 
MANUEL FERNANDO MANIFESTOU - SE PELA APROVAQ~O. 
COMENTOU QUE ERA IMPORTANTE DEIXAR CLARO PARA A 
SOC IEDADE QUE SO HAVIA VISTO PESSOAS PARABENIZANDO A 
GEST~O E N~O ESTAVAM PARABENIZANDO O GOVERNO 
ESTADUAL J~ QUE O SINALIZE ~ EM PROGRAMA ESTADUAL QUE 
J~ ATENDE A 184 MUNICiPIOS E AGORA AO DISTRITO DE 
PALEST INA, FALTOU PARABENIZA - LO. 0 EDIL NEL<;O 
MANIFESTOU - SE PELA APROVA~~O. COMENTOU QUE EM 
RELAQ~O A SITUAQ~O DOS GARIS, ONDE SE FOI FEITA UMA 
LICITA~O E UMA NOVA EMPRESA GANHOU, E FICA A 
INDAGAR PORQUE ESTA EST~ PAGANDO CORRETAMENTE E AS 
ANTERIORES NAO E PERMANECERAM TANTO TEMPO 
CAUSANDO PROBLEMAS, PORQUE H~ ANOS QUE SE ~ 
DEBATIDO SOBRE. MANIFESTARAM -- SE PELA APROVAC~O OS 
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EDIS: ANDESON; FRANCISCO SAMUEL; JO~O FILHO; PORFIRIO 
JUNIOR E VICENTE. APS, O PRESIDENTE DECLAROU QUE O 
PROJETO ESTAVA APROVADO POR UNANIMIDADE. 
REQUERIMENTO N° 010/2022 - 02 DE MAR~O DE 2022 - AUTOR 
ANDESON CANDIDO VIEIRA - SOLICIT ANDO A SECRETARIA DE 
OBRAS E URBANISMOS FAQA REPAROS NA PASSAGEM 
MOLHADA QUE FICA NO S/TIO CALADO E CONSERTO DAS 
LADEIRAS QUE FICA NAS EXTREMIDADES DA MESMA. 
REQUERIMENTO N° 011/2022 - 02 DE MARO DE 2022 - AUTOR 
ANDESON CANDIDO VIEIRA - SOLICITANDO QUE SEJA FEITA 
UMA LIMPEZA DA VILA CAATINGA. EM SEGUIDA, C OL O C O U   
OS EM VOTA~O. O AUTOR JUSTIFICOU QUE HAVIA SIDO 
PROCURADO PELAS COMUNIDADES SOLIC ITANDO ESSAS 
AC~ES. VISITOU A PASSAGEM E REALMENTE EST~ EM SITUA~O 
CR[TICA E URGENTE, H~ UM GRANDE FLUXO DE TRANSPORTES E 
PEDESTRES. A LIMPEZA NA VILA CAATINGA SE FAZIA NECESSARIA 
PRINCIPALMENTE COM A PROX IMIDADE DA FESTA DA 
PADROEIRA .  SOLICITOU QUE FOSSE ENVIADO UM OFICIO A 
SECRETARIA DE SADE PEDINDO O RETORNO URGENTE DA 
AMBUL~NCIA DE SANTAR~M. PARABENIZOU O EDIL SAMUEL 
PELA INIC IATIVA EM LEV AR O PROJETO SINALIZE PARA A VILA 
CAATINGA. E TAMB~M AO GOVERNO DO ESTADO PELOS 
PROJETOS . QUE SERIA INTERESSANTE O CRONOGRAMA QUE SE 
UTILIZA NO GUASSUSS~ SER TAMB~M USADO NOS DEMAIS 
DISTRITOS. O EDIL CESAR MANIFESTOU - SE PELA APROVA~O. 
PARABENIZOU O GOVERNO DO ESTADO PELAS A~ES, QUE O 
MUNICiPIO SER~ BENEFICIADO COM MAIS E ~ FRUTO DE UMA 
PARCERIA E APOIO ENTRE OS GOVERNOS. EM SEU PONTO DE 
VISTA O NUMERO DE SERVIDORES AUXILIARES DE LIMPEZA ~ 
POU CO NO DISTRITO DE GUASSUSS~ PELO T AMAN HO DA 
LOCALIDADE .  ATUALMENTE HA UM CRONOGRAMA PARA UMA 
VEZ AO M~S SEJA FEITA A LIMPEZA NO CEMIT~RIO DA 
COMUNIDADE. 0 EDIL CLAUDEMIR MANIFESTOU - SE PELA 

APROVA~O. COMENTOU QUE AGRADECERAM BASTANTE AO 
NELSON MARTINS PELA PRESENQA NO DISTRITO DE PALESTINA 
LEV ANDO O PROGRAMA S INALIZE. QUE FRISOU NO GOVER NO 
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MUNICIPAL POR QUE SABE QUE HA PARCERIA COM 0 
GOVERNO ESTADUAL. SOBRE OS REQUERIMENTOS ESTAS A~ES 
ERA BEM VINDAS PARA AS COMUNIDADES. 0 EDIL FRANCIEUDO 

MANIFESTOU - SE PELA APROVA~O. CITOU QUE OS 
REQUERIMENTOS ERAM IMPORTANTES PARA AS COMUNIDADES 
PRINCIPALMENTE A QUE DEVE A FESTA DO PADROEIRO QUE 
DESEJAM O LOCAL BONITO, ILUMINADO E LIMPO PARA 
ACOLHER AQUELES QUE IR~O PRESTIGIAR. SOBRE A 
AMBUL~NCIA DE SANTAR~M HAVIAM TAMB~M LHE INFORMADO 
SOBRE O PROBLEMA, SE ~ IMPORT ANTE QUE HAJA UMA NA 
COMUNIDADE. A COMUNIDADE CONTINUA AINDA 
COBRANDO A AGENTE DE SA~DE E ~ IMPORTANTE QUE ESTE 
PROBLEMA SEJA RESOLVIDO O MAIS R~PIDO POSS/VEL. O EDIL 
NELCO MANIFESTOU - SE PELA APROVAQ~O. COMENTOU QUE 
ERAM JUSTOS E NECESS~RIOS OS REQUERIMENTOS. TODOS OS 
DISTRITOS PRECISAM DE CUIDADOS. GUASSUSS~ ~ DISTRITO 
GRANDE QUE PRECISA DE CUIDADO ,  ONDE TEM BONS RAPAZES 
TRABALHANDO, O QUE INCLUSIVE OCORREU A CONTRATA~O 
DE MAIS DOIS . E SE POR A CASO A SECRET ARIA ALEGAR QUE 
N~O TEM GENTE, BASTA SOLICITAR ALGUNS DE GUASSUSS~ QUE 
DAR~ UMA BOA AJUDA J~ QUE GANHAM PARA TRABALHAR 
NOS HOR~RIOS DESIGNADOS, COLOCANDO ELES PARA 
TRABALHAREM NOS HOR~RIOS DETERMINADOS D~ PARA FAZER 
MUITA COISA. AGUARDA OS QUEBRA MOLA EM SUA RUA .  
COMENTOU QUE HA RESPONSABILIDADE DA SECRETARIA DA 
C~MARA ENVIAR O QUE SOLICITAM PARA OS RG~OS 
MUNICIPAIS, MAS AS RESPOSTAS DO GOVERNO COM RELA~~O 
AOS OFCIOS DELES ~ ZERO E N~O ~ ALGO ATUAL ,  H ~  TEMPOS 
0 PRESIDENTE YEM RECLAMANDO SOBRE ,  ESCUTAM DESCULPAS 
DA PREFEITURA Q U E  H~ UMA PESSOA RESPONS~VEL PARA 
OLHA-LOS E RESPONDERAM MAIS INFELIZMENTE ~ UM 
PROBLEMA Q U E  C O N TI N U A  EM N~O TEREM RESPOSTAS E ERA 
UMA DESCONSIDERA~~O ENORME DA GEST~O POR ELES 
VEREADORES. 0 EDIL VICENTE MANIFESTOU - SE PELA 
APROVA~O. COMENTOU Q U E  OS REQUERIMENTOS ERAM 
IMPORTANTES, P O R Q U E  V~RIOS DE MESMO TEOR FORAM 
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SOLICITADOS E AT~ O PRESENTE N~O FORAM ATENDIDOS E 
ESPERA QUE SEJA DESSA VEZ. SOLICITOU QUE FOSSE ENVIADO 
OFICIO PARA SECRET ARIA DE OB RAS PEDINDO QUE ELA 
VIABILIZE OS REPAROS NOS BURACOS NA PONTE SOBRE O RIO 
JAGUARIBE. MANIFESTARAM -- SE PELA APROVAC~O OS EDIS: 
ANDESON; FRANCISCO SAMUEL; JO~O FILHO; MANUEL 
FERNANDO; PORFIRIO JUNIOR E VICENTE. APS, O PRESIDENTE 
DECLAROU QUE O PROJETO ESTAVA APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 0 PRESIDENTE COMENTOU QUE O PROJETO 
SINALIZE IR IA TAMB~M PARA A VILA CAATINGA, ALGO QUE FOL 
PEDIDO PELO VEREADOR SAMUEL EM REUNI~ES ANTERIORES. 
FICA VA FELIZ QUANDO SAO ATENDIDOS PORQUE MELHORA EM 
TUDO PARA O MUNICiPIO. SOBRE AS RESPOSTAS AOS OFiCIOS, 
QUE A SECRET ARA DA CASA FAZIA O SEU PAPEL E T INHA POUCO 
A DEIXAR A DESEJAR E CITOU QUE HAVIA FICADO ANIMADO 
QUAN DO UM REPRESENT ANTE DA GEST AO VEIO A CASA E FEZ 
UM LEVANT AMENTO E INFORMOU QUE DARIA RESPOSTAS. 
TODOS QUE PASSARAM PELA PRESID~NCIA COBRARAM, E 
ACHA UM DESRESPEITO PARA COM ELES EM N~O 
RESPONDEREM .  SOLICITOU QUE FOSSE UM OF IC IO AO GESTOR 
PEDINDO RESPOSTAS AOS OF[CIOS E REQUERIMENTOS 
ENVIADOS PELA CASA. SOBRE OS MOTORISTAS CONCORDAVA 
COM O SOLICITADO PELO EDIL JO~O FILHO. O EDIL JO~O FILHO 
SOLICITOU QUE FOSSE ENVIADO OFiCIOS COM OS SEGUINTES 
PEDIDOS :  1  ° - SECRET ARIA DE OBRAS :  QUE FOSSE FEITA A 
LIMPEZA DO MATO NA PRAQA DOS HOSPITAL, MORADORES 
EST~O RECLAMANDO. 2° - A ATUALIZA~O DO VALOR DAS 
DI~RIAS DOS MOTORISTAS DA SECRETARIA DE SADE E DAS 
AMBUL~NCIAS DO HOSPITAL. 3° - SECRET ARIA DE OB RAS: 
REPARO DO ESGOTO SITUADO NO LEITO QUE F ICA ENTRE A 
AVENIDA FARES LOPES E O MUTIR~O BOM JESUS, ATR~S DO 
LAVA JATO NEUDO, ENCONTRA -SE CORRENDO A C~U ABERTO 
E COLOCANDO EM RISCO A SA~DE. APS, O PRESIDENTE 

INFORMOU QUE ESTAVA ESCRITO PARA FALAR O SENHOR 
MANUEL REG INALDO DA SILVA . QUE DIVULGOU O TRABALHO 
DOS BOMBEIROS CIVIS NO MUNMCIPIO DE ORS E ALGUNS DOS 
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PROBLEMAS QUE ENFRENTAM. 0 PRESIDENTE PARABENIZOU OS 
BOMBEIROS, AO QUAL ACOMPANHA O TRABALHO EXERCIDO 
POR ELES, VOLUNT~RIOS, QUE SEMPRE FAZEM DE TUDO PARA 
CUMPRI - LO MESMO NAO POSSUINDO O EQUIPAMENTO 
NECESS~RIO. A C~MARA PODERIA AJUDAR NOS PROJETOS 
QUE VEM DO EXECUTIVO QUE GEREM NUS AO MUNIC'PIO E 
QUE SEJAM GRATIFICADOS PELO TRABALHO. TAMB~M EM UMA 
COTA PARA QUE CONSIGAM COMPRAR A PRANCHA. 
INFELIZMENTE ~ UMA SITUA~O QUE N~O PODER~O SUSTENTAR 
POIS SAO MATERIAIS QUE SE DESGASTAM E PRECISARAM SER 
RECOMPRADOS, O PODER P~BL ICO E A SOCIEDADE PRECISAM 
AJUDAR, TALVEZ A COBRAN~A DE UMA COTA NA CONTA DE 
ENERGIA OU AGUA ,  CLARO QUE COM O CONSENTIMENTO DA 
SOCIEDADE. 0 EDIL ANDESON COMENTOU QUE PERCEBEM 
PELA ORGANIZA~O QUE POSSUEM, N~O ~ S A FARDA. 
PARABENIZOU - OS PELA PARCEIRA COM A EDUCA~O ONDE 
ESTAVAM PARTICIPANDO DO PROJETO DA ESCOLA MARIA 
EVANGELISTA "BOMBEIRO MIRIM",  ~  UM INCENTIVO PARA QUE 
BUSQUEM FAZEREM TRABALHO DIFERENCIADO NA SOCIEDADE. 
QUE N~O ~ FACIL SE CONSEGUIR VOLUNT~RIOS. QUE DEVEM 
COBRAR DA GEST~O J~ QUE S~O ELES QUE EST~O FAZENDO O 
PAPEL E NAO ERA PARA SER .  SOLICITOU QUE FOSSE ENVIADO 
UM OFIC IO COM A ASSINATURA DE TODOS A PREFEITURA 
SOLICIT ANDO PARA QUE FOSSE COMPRADO A PRANCHA PARA 
OS BOMBEIROS CIVIS J~ QUE SER~ O MUNMCIPIO QUE USAR~. 
HAVIA SIDO APROVADO UM CR~DITO, MAS ISSO N~O INDICA 
QUE JA TENHAM O DINHEIRO E SIM QUE SE VIER RECURSO A 
PREFE ITURA EST A AUTORIZADA A GAST AR.  A CHOU INTERESSANTE 
A IDE IA DA COTA NAS CONTAS, CLARO QUE PRECISA DA 
CONSCIENTIZA~O DA SOCIEDADE E UMA AUDI~NCIA P~BLICA 
PARA DISCUTIR O ASSUNTO . 0 EDIL FRANCIEUDO PARABENIZOU 
TODA A EQU IPE DOS BOMBEIROS, QUE ERA LOUVVEL AS 
ATITUDES DE TENTAREM SE EQUIPAREM, MELHORAREM A 

ESTRUTURA COM RECURSOS PRPRIOS, MAS SENTIA UM 
PROFUNDO LAMENTO COM A SITUA~O POIS DOAVAM O QUE 
DE MA IS PREC IOSO O SER HUMANO POSSUI QUE ~ O RISCO DE 
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VIDA EM MUITAS SITUAQ~ES E LAMENTAVA MAIS AINDA TER QUE 
FAZER "VAQUINHAS" PARA ESTRUTURAR EQUIP AMENTO 
P~BLICO E EXISTE RECURSOS PARA ISSO OU PARA A MAIORIA. 
ESTAVA A DISPOSIQ~O PARA AJUDAR.  SEGUINDO A IDEIA DO 
EDIL ANDESON E O REGINALDO JUNTO A PREFEITURA VER UMA 
LISTA DO QUE MAIS PRECISAV A PELOS MENOS DOS QUE NAO 
SEJAM T~O CAROS MAIS QUE S~O IMPORTANTES PARA O 
TRABALHO. SUGERIU QUE PODERIA CHAMAR A ENEL PARA 
FAZER UM LEV ANT AMENTO PORQUE PRECISA SER FEITO DE LIVRE 
ADES~O E ESTARIA SOMENTE AUTORIZANDO A PARCERIA ENTRE 
0 CORPO DE BOMBEIROS E A ENEL. 0 EDIL MANUEL FERNANDO 

DE SOUSA BELMINO QUE EST AV A PREVIAMENTE ESCRITO NO 
PEQUENO EXPEDIENTE PARA FALAR SOBRE A OBRAS, 
TRANSPORTE, SA~DE EDUCAC~O. COMENTOU QUE SEMPRE O 
SURPREENDIA O CRONOMETRO J~ QUE V~RIOS CIDAD~OS 
VEM A CASA E N~O O V~ FUNCIONANDO, MAS QUANDO UM 
VEREADOR V A l COBRAR OS DIREITOS DA SOCIEDADE ELE 
FUNCIONA PERFEITAMENTE. COMENTOU QUE OS VEREADORES 
EXERCIAM UM EXCELENTE TRABALHO NA CASA , QUE ~ O QUE 
DEVEM FAZER DE DEFENDER O DIREITO DAS PESSOAS, FAM[LIAS, 
MAS NAO PODERIA DEIXAR DE FALAR QUATRO ASSUNTOS DE 
RELEV~NCIA E IMPORT~NCIA QUE PRECISAM NOVAMENTE 
SEREM VISTOS PELA CASA MAIS PRINCIPALMENTE PELO PODER 
EXECUTIVO. 1 °  -  A  REFORMA DO HOSPITAL MUNICIPAL AO QUAL 
J~ VIROU UM ESC~NDALO NO MUNMCIPIO. SEMPRE VIA O 
CUIDADO DOS VEREADORES MAIS OS DOS DISTRITOS COM A 
FORMA COMO S~O RECEBIDOS NO HOSPITAL, ALGO QUE AS 
VEZES O PREOCUP A E ENTENDIA QUE ELES EST AO ALI PARA 
SERVIR AS PESSOAS. N~O PODIA DEIXAR DE COBRAR A 
REFORMA DO HOSPITAL, UMA OBRA MILION~RIA, QUE OS 
CIDAD~OS DO MUNMCIPIO ESPERAM A MUITOS ANOS AO QUAL 
ACHA QUE J~ VIROU CHACOTA A MANEIRA COMO A 
ADMINISTRAQ~O SE POSICIONA A FRENTE DESTA OBRA. 2°  

COBROU A VOLTA DOS ATENDIMENTOS NOS POSTOS DE SADE 
NOS SfTIOS BOA VISTA, CARA~BAS QUE S~O REPRESENTADOS 
PELO O VEREADOR VICENTE QUE SEMPRE COBRA O DIREITO 
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DESTAS COMUNIDADES. NAQUELE DIA VIA O REPRESENTANTE 
DOS BOMBEIROS CIVIS PEDINDO UMA PRANCHA E INDAGA 
ONDE EST~ A SADE DO MUNMCIPIO, A SECRETARIA DE SADE E 
ELE COMO PROFISSIONAL DA SADE ENTENDE A IMPORT~NCIA 
DESTE PROFISSIONAIS E ACHAV A UM ABSURDO TEREM QUE 
PEDIREM AJUDA PARA UMA PRANCHA. SOLICITOU QUE FOSSE 
ENVIADO UM OFICIO A SECRETARIA DE SA~DE PEDINDO PARA 
VOLTAREM OS ATENDIMENTOS NOS POSTOS DOS Si1IOS 
CITADOS ACIMA. HAVIA SIDO PROCURADO SOBRE A 
AMBUL~NCIA DE SANTAR~M, UM DISTRITO COM DOIS 
REPRESENTANTES QUE TRABALHAM E COBRA AS DEMANDAS DA 
LOCALIDADE ,  MAS ESTA FALTANDO O PAPEL DO EXECUTIVO, DE 
UM PREFEITO QUE AINDA ,  AO QUAL ACHA, NAO CHEGOU NA 
GEST~O ELE PRECISA ASSUMI - LA EST FICANDO 
VERGONHOSO. 3 ° -  A  QUADRA DE ESPORTES DE IGARI UMA 
OBRA QUE DURA CERCA DE CINCO ANOS, QUE A 
COMUNIDADE ESPERA PELA SUA CONCLUS~O QUE AT~ O 
MOMENTO N~O OCORREU. AGRADECEU A PRESENA DOS 
BOMB El ROS CIVIS E EU PODERIAM CONT AR COM TO DOS OS 
VEREADORES DESTE MANDATO , PORQUE ELES SE PREOCUPAM 
COM ELES E APROVARAM UM CR~DITO ADICIONAL DE R$ 
50.000,00 E A CONVERSA DE QUE A PREFEITURA N~O TEM 
D INHEIRO ERA MENTIRA ,  ELA POSSUI D INHE IRO PARA PAGA-LOS 
E CASO TIVESSEM D~VIDA MOSTRARIA DE ONDE TIRA - LO. SABE 
QUE NO BSG HA UM VEREADOR ATUANTE, MAS A LOCALIDADE 
NO ~ MAIS UM BAIRRO VIROU UMA CIDADE E A GEST~O 
PRECISA COLOCAR OS OLHOS L~, IMPLANTAR UM SERVIO DE 
PELO MENOS 24 HORAS NA ~REA DA SA~DE N~O JUSTIFICA UM 
MORADOR DAS RUAS MAIS DISTANTES N~O TENHA UM 
TRANSPORTE PARA IR AO HOSPITAL. SE DEPENDER DE SUAS 
FOR~AS, DO TRABALHO NA CASA CONTINUAR~O COBRANDO 
OS DIREITO DAS PESSOAS E FAM[LIAS DO MUN(CIPIO. SAUDOU A 
TODOS OS MOTORISTAS QUE S~O PROFISSIONAIS QUE 

PRECISAM DE UMA MELHOR REMUNERAQ~O INDEPENDENTE DA 
CATEGORIA E DO SETOR, ENTRISTECIA A SITUAQ~O DE N~O 
TEREM DINHEIRO SUFICIENTE PARA OS REP AROS NECESS~RIOS 
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NO VEICULO. AGRADECEU O APOIO DOS COLEGAS, QUE NAO 
POSSU[A NENHUM INIMIGO NA CASA, MAS JAMAIS PODERIA 
DEIXAR DE COBRAR O DIREITO DOS CIDAD~OS OROENSES. 0 
PRESIDENTE EXPLICOU QUE O CRONOMETRO TINHA QUE EXISTE, 
QUANDO O TEMPO ESTIVESSE FAVOR~VEL COMO NO CASO DE 
POUCA MAT~RIA O ESPAQO PARA DISCURS~ES SERIAM 
MAIORES. E NADA MAIS HA VENDO A TRATAR O PRESIDENTE 
DECLAROU ENCERRADA A SESSO. EU ANDR~A AMORIM 
SAMPAIO DIGITEI A PRESENTE ATA QUE APS LIDA SER 
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